
Scanio solicitó a Massa que
San  Carlos  sea  beneficiario
de  la  tarifa  de  gas
“patagónica”
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Lo hizo a través de una carta. A su vez, Difonso impulsa una
iniciativa ante la Secretaría de Energía y el Congreso de la
Nación para incluir al Valle de Uco, San Rafael y General
Alvear en el beneficio.

Como bien sabemos, la provincia de Mendoza en época invernal
es una de las más frías de todo el país, sobre todo las
regiones Centro (Valle de Uco) y Sur.

Sin ir muy lejos con los ejemplos, en el día de ayer la Ciudad
de Tunuyán y el distrito de Tres Esquinas, de San Carlos,
marcaron 7 grados bajo cero; mientras que las máximas, en
general, no superan los 15 grados.

Por tal motivo, desde hace tiempo que se reclama que toda la
provincia cuente con el mismo cuadro tarifario de la “Región
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Patagónica”  para  el  gas  domiciliario,  es  decir  que  sea
considerada  como  una  zona  fría  del  país  y  el  precio  del
servicio sea más barato.

Por allá por el 2018, el diputado José Luis Ramón, del Partido
Intransigente,  y  el  diputado  Omar  Felix,  del  Partido
Justicialista, presentaron proyectos al respecto, sin embargo,
hasta el momento, no han sido atendidos.

Hoy por hoy, en medio de un crudo invierno que se hace sentir
como hacía mucho no sucedía, y más aún en los hogares de las
familias más afectadas por la crisis económica provocada por
la  pandemia  de  coronavirus,  el  intendente  de  San  Carlos,
Rolando  Scanio,  y  el  diputado  provincial  -también  ex
intendente de ese departamento- Jorge Difonso, vuelven a poner
en agenda el pedido.

Scanio, por su parte, le envió una carta al presidente de la
Cámara de Diputados la Nación, Sergio Massa. En el escrito el
mandatario  le  plantea  al  funcionario  la  “posibilidad  de
incorporar  al  departamento  de  San  Carlos  a  la  tarifa
diferenciada de gas, beneficio que actualmente alcanza a la
Patagonia y al departamento de Malargüe de la provincia de
Mendoza”.

En este sentido, el intendente sancarlino argumenta que “el
departamento de San Carlos se ubica al sur de la región del
Valle de Uco. Los 160 km que se recorren desde San Carlos a
Malargüe, marcan la transición a la Patagonia, evidenciada
claramente por la geografía y el paisaje reinante. Pero no
solo compartimos el paisaje y la geografía de la Patagonia
Norte,  también  en  nuestro  departamento  se  registran  las
temperaturas más bajas de la provincia (…) las temperaturas
mínimas medias más bajas registradas en la década en los meses
de invierno en el departamento de San Carlos son inferiores a
las registradas en la ciudad de Neuquén”, añade Scanio.

Para  cerrar,  el  cacique  solicita  a  Massa  “realizar  las



gestiones que estén a su alcance a fin de que el departamento
de San Carlos sea incorporado como beneficiario de la tarifa
de gas Patagónica”.

Difonso, en tanto, impulsa una iniciativa ante la Secretaría
de Energía y el Congreso de la Nación para incluir al Valle de
Uco, San Rafael y General Alvear en el régimen de tarifas y
beneficios patagónicos.
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